Sesiona hoy Consejo Nacional naranja

Discuten en MC alianzas en 2024

Afirma diputado Álvarez Máynez que hay expectiva por Frente opositor

FRANCISCO DE ANDA Y MARTHA MARTÍNEZ

El Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) sesionará hoy viernes en lacapital del País y discutirá la posibilidad de reconsiderar su acuerdo de no participar en alianzas contra Morena rumbo a las elecciones del próximo año.

El coordinador nacional del partido naranja, Dante Delgado, ha dicho que su partido tendrá candidato presidencial el próximo 5 de diciembre.

Apenas el martes pasado, el senador veracruzano mencionó a cinco presidenciables de MC: el Alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas; el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, la senadora Patricia Mercado y el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez.

Sobre sus propias aspiraciones, Dante dijo que él podría ser candidato, sólo si por alguna razón su partido se quedara sin abanderado.

Aunque entre los 18 pun-



Donaldo Colosio

@colosioriojas

"Al Frente Amplio por México le sobra mucho PRI y le falta mucho Mevimiento Ciudadano".

tos del orden de día del Consejo Nacional no está el tema de las alianzas, el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, reconoció que hay expectativa por el destape de Colosio y García, o si Marcelo Ebrard o Xóchitl Gálvez podrían ser aliados.

"Sí hay expectativa que si Colosio va a ser, que si Samuel va a ser; que si vamos a estar abiertos a que venga Ebrard, o que si no dejan pasar a Xóchitl en la alianza estaríamos dispuestos a que se viniera, es lo que se discute en Movimiento Ciudadano", dijo.

El viernes pasado, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, abrió la puerta a que MC firme su participación en una eventual alianza opositora de cara a las elecciones del próximo año, aunque, a su juicio, deberá ser una coalición que se coloque por encima de las burocracias partidistas.

En tanto, Dante Delgado mantuvo su rechazo a la alianza, y reiteró que con el PRI no va "ni a la esquina".

Álvarez Máynez dijo que los tiempos del proceso interno de MC son los que establece ley, por lo que iniciará entre septiembre y octubre, y concluirá el 5 de diciembre, con la presentación de la o el abanderado.

"Vamos a aprobar nuestro método, nuestras fechas, que van a ser las de la ley, y que en septiembre, octubre empieza el proceso interno", indicó.